

# えがおにこにこ

4年生学年通信 2013 2月号

ついこの間新年を迎えたと思っていたら、もう1月が過ぎてしまいました。4年生も残すとところ2ヶ月となりました。縄跳び大会では、チームみんなで声を出し合って大縄を跳ぶ姿に成長を感じました。

子どもたちは「1/2成人式」の開催に向けよくがんばって準備を進めてきました。成人のちょうど半分、10歳になった子どもたちがこれまでの成長を振り返り、今まで支えてくれた人たちに感謝の気持ちを込めながら、そして、これからの自分を考える機会として設定した今回の式。練習の回を増すごとに意欲的になっていく姿が印象的でした。

## 2月 行事 予定

- 2月5日(火) ふれあいタイム(40分授業)
- 6日(水)、8日(金)、12日(火)、13日(水)
- 14日(木) 教育フォーラム(4時間授業)
- 18日(月) 引き落とし日 40分授業
- 20日(水) 児童会役員選挙(6時間目)
- 25日(月) 児童集会

## 2月分集金

引落日2月18日(月)

給食費(2月分) (230円×19回) 4,370円  
給食費(3月分) (230円×12回) 2,760円

合 計 7,130円

※手数料軽減のため、2・3月分を合わせて  
集金させていただきます。

真心こめて  
書きました。。。

日頃は当たり前になってしまっていてなかなか言えない言葉があります。特に感謝の気持ちを言葉にすることはあまりできないものですね。

子ども達も同じです。かけがえのないお家の方々の温かい愛情を今回手紙を書くことで改めて感じたようです。

それぞれみんな違った子ども達なりの感謝の表現です。この手紙をお家の人が読んでくれることをどの子どもも想像しながらシーンとした教室の中で真剣に書いていました。

「恥ずかしいから台所の机の上に置いておくよ。」

「冷蔵庫の中に入れといたら見つけてくれるかな？」

と照れくさそうに笑っていました。

さて、お手紙は無事届きましたでしょうか？